



Voller Einsatz: Die zweite Mannschaft der Gesamtschule Fuldataal kämpft gegen das Team der Hegelsberg-Schule aus Kassel um den Sieg. Dieses Spiel endete unentschieden mit eins zu eins. Fotos: Paul/Koch

Schüler kämpften um den Oster-Cup

Gesamtschule Fuldataal veranstaltete Fußballturnier

Von Evelyn Paul

FULDATAL. Anfeuernde Rufe, quietschende Schuhe und aufgeregte Anweisungen bilden die Geräuschkulisse in der Turnhalle. Die Gesamtschule Fuldataal hat zum Oster-Cup eingeladen. Mit dabei sind Schüler der Jahrgänge fünf und sechs der Erich-Kästner-Schule in Baunatal, der Carl-Schomburg-Schule und der Hegelsberg-Schule aus Kassel sowie der Söhre-Schule Lohfelden und der Gesamtschule Fuldataal in Ihringshausen.

Sportlehrer Goce Malinov und der pensionierte Lehrer Holger Ditzel organisieren den Wettkampf. Besonders an dem Turnier ist, dass alle Aufgaben von Schülern übernommen werden. Sie regeln den Ablauf des Turniers, sind Schiedsrichter, Trainer und verkaufen Getränke und kleine Speisen. Die Lehrer stehen als Moderatoren helfend zur Seite, wollen aber, dass die Schüler sich selbst organisieren.

Für die Gesamtschule Fuldataal starten zwei Mannschaften.



Goce Malinov

Finn (10), Muhennet (13) und Nikolai (11) spielen für die zweite Mannschaft ihrer Schule. Sie sind begeisterte Fußballer und warten auf ihren nächsten Einsatz. „Ich finde das Turnier gut“, sagt Muhennet und Nikolai ergänzt: „Es macht Spaß“. Sie spielen gemeinsam in der Fußball-AG und Muhennet ist auch im Verein aktiv. Sie haben noch drei Runden vor sich, bis sie einmal gegen jede Mannschaft gespielt haben. Als Nächstes sind sie gegen die



Eifrige Verkäufer: (von links) Dülo und Mohammad kümmern sich um die Versorgung der Sportler und Zuschauer.

Schüler der Hegelsberg-Schule aus Kassel auf dem Spielfeld. Eine Partie dauert zweimal sieben Minuten. Jede der sechs Mannschaften besteht aus vier Feldspielern und einen Torwart.

Der Wettkampfcharakter ist dem Lehrer wichtig. Das Turnier gibt ihnen die Möglichkeit sich mit Schülern anderer Schulen auszutauschen und zu zeigen, was sie können. „Die Schüler sind ganz anders gefordert, als beim Spielen in der AG“, erklärt Malinov. Er leitet mit Holger Ditzel die Fußball-AG. „Beim Fuß-

ball lernen die Schüler sich an Regeln zu halten“, erklärt er. Für die Verpflegung des Turniers ist die Intensivklasse der Gesamtschule zuständig. In dieser Klasse werden Jugendliche, für die Deutsch nicht die Muttersprache ist, besonders gefördert. Viele sind Flüchtlinge. Mohammad (15) und Dülo (14) verkaufen kalte Getränke und Kaffee, Kuchen, belegte Brötchen und frisch gebackene Waffeln. Mohammad hat Spaß an der Arbeit: „Ich bin froh, dass ich das mache.“ Der Erlös aus dem Verkauf wird für mehrere Zwecke verwendet. Ein Teil wird gespendet und vom Rest finanzieren die Schüler einen Ausflug. „Ich glaube, wir gehen ins Kino“, vermutet Mohammad. Bei der Arbeit unterstützt ihn Dülo: „Wir machen alles zusammen“, erzählt die 14-Jährige. Sie mag ihre Aufgaben. Seit sechs Monaten besucht sie die Schule.

Am Ende des Turniers steht fest: Die Erich Kästner Schule Baunatal hat den Oster-Cup gewonnen und nimmt den Wanderpokal und einen Fußball mit. Den zweiten Platz belegte die Carl-Schomburg-Schule gefolgt von der ersten Mannschaft der Gesamtschule Fuldataal.



Warten auf ihren Einsatz: (von links) Finn, Muhennet und Nikolai spielen für die zweite Mannschaft der Gesamtschule Fuldataal.

KASSEL | Obere Königsstraße

ALLES MUSS RAUS!

RÄUMUNGSVERKAUF IN KASSEL

Markenmode stark reduziert

köhler

MÄNNERMODE

Am Friedrichsplatz - Kassel



www.koehler24.de